



Medienmitteilung

Aarau, 26. September 2022

Einwohnerratsbeschlüsse vom 26. September 2022

## **Weiteres Etappenziel für eine Tagesschule und schulergänzende modulare Tagesstrukturen in Aarau erreicht**

Die SP Aarau setzt sich seit über 20 Jahren für Familien und flächendeckende familien- und schulergänzende Tagesstrukturen ein. Sie ist deshalb hochofreut über die beiden Einwohnerratsbeschlüsse der heutigen Sitzung zur Einführung neuer schulergänzender modularer Tagesstrukturen und einer Tagesschule in Aarau.

Dem Einwohnerrat wurden zwei Geschäfte zur Beratung vorgelegt: der «Gemeindevertrag über die Führung schulergänzender modularer Kinderbetreuung und Tagesschulen durch die Kreisschule Aarau-Buchs» und der «Projektierungskredit für den Modulbau der Tagesschule auf dem Areal Schulanlage Aare». Ersteres regelt die rechtlichen Rahmenbedingungen für die Tagesschule auf Stufe Kreisschule Aarau-Buchs, zweiteres startet die Planung für den Bau einer ersten Tagesschule im Quartier Aarau Nord.

Die SP Aarau löst mit der nun endlich konkreten Möglichkeit zur Einführung einer Tagesschule und zur Integration der Tagesstrukturen in die Kreisschule Aarau-Buchs ein Wahlversprechen ein. Dem heutigen Einwohnerratsentscheid ging ein vierjähriger Prozess voraus, der mit einer Anfrage von Anja Kaufmann und Ursula Funk, beide SP, im Jahr 2018 startete. Diese Anfrage legte den Grundstein für das überparteiliche Postulat zur «Übertragung von Aufgaben an die Kreisschule Aarau-Buchs» von SP, Grünen, EVP, CVP und Pro Aarau im Jahr 2019, welches zur Ausarbeitung des heute vorgelegten Projektes führte.

Die SP ist dem Stadtrat, allen voran aber SP-Stadträtin Franziska Graf, und der Verwaltung dankbar für die breite Erhebung der Bedürfnisse und die professionelle Erarbeitung der Grundlagen sowie der im Anschluss durchgeführten öffentlichen Vernehmlassung. Viele der von der SP Aarau eingebrachte Verbesserungsvorschläge, beispielsweise die priorisierte Einführung der schulergänzenden modularen Tagesstrukturen, wurden berücksichtigt und sind in die Planung und den heute angenommenen Gemeindevertrag eingeflossen.

Der heutige Einwohnerratsentscheid ist ein weiteres wichtiges Etappenziel. Sämtliche beteiligten Parlamente, die Einwohnerräte Buchs und Aarau sowie der Kreisschulrat Aarau-Buchs, haben dem Gemeindevertrag nun mittlerweile mit satten Mehrheiten (Einwohnerrat Aarau mit 41 ja zu 5 nein Stimmen) zugestimmt. Die SP Aarau ist deshalb zuversichtlich, dass auch die Volksabstimmung in den beiden Verbandsgemeinden erfolgreich verlaufen wird.

Daniel Fondado, Vorstandsmitglied SP Aarau | 079 288 06 44 | [daniel.fondado@sp-aarau.ch](mailto:daniel.fondado@sp-aarau.ch)  
Nicola Müller, Fraktionspräsident SP Aarau | 076 304 73 42 | [nicola.mueller@sp-aarau.ch](mailto:nicola.mueller@sp-aarau.ch)